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C'est un projet onéreux, pas d'appel a projet multiples a choisir en consultation 
citoyenne, pas expertise indépendante sur l'état global des arbres a abattre. Tout 
cela pour un gain de temps minimum. Mr Dutier Jacky
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